

Bee's Knees

seconde main

TOUS les consignataires DOIVENT accepter les termes de ce contrat afin de consigner avec nous.

Veuillez apposer vos initiales à côté de chaque ligne pour indiquer que vous êtes d'accord.

Nous privilégions des dépôts de 6 articles minimum, sacs et accessoires mode en excellente condition pour femmes. Les articles doivent correspondre à la saison en cours, être comme neufs, propres (pas de déchirures, trous, taches, boutons manquants, etc.) et être présentés dans des sacs réutilisables.

Suite à votre dépôt nous procédons à une évaluation de la marchandise, Bee's Knees Seconde Main détermine tous les prix des articles consignés. Les articles sont généralement estimés à 30%-40% du prix de détail original et nous nous réservons le droit d'appliquer des réductions afin de stimuler la vente. _____

Vous recevrez une liste de prix et une entente de dépôt par courriel dans un délai de **10 jours ouvrables**. _____

Si lors de notre évaluation de prix, certains vêtements non pas été choisis pour la consigne, vous aurez 5 jours suite à notre courriel pour vous manifester et récupérer vos articles avant qu'ils ne soient donnés à une association caritative. _____

Veuillez décider ci-dessous si vous souhaitez donner ou reprendre les articles s' ils restent invendus au bout de six mois. C'est votre SEULE chance de récupérer ses articles. Si le don est choisi, nous donnerons tous les articles non disposés à la vente à des œuvres de charité. ____

- Récupérer les items qui ne se sont pas vendus.
- Les mettre en donations.

FONCTIONNEMENT

- Les consignataires reçoivent un % du prix de vente de leurs articles une fois vendus.
- Ce montant peut être utilisé comme crédit en magasin ou payé sous forme de virement électronique sans frais (plus de 50 \$).
- C'est à vous, consignataire, de nous écrire à info@boutiquebeesknees.com au sujet de l'état de votre compte lors de la publication mensuelle des résultats ____

Bien que nous prenions la protection de vos articles très au sérieux, nous ne sommes PAS responsables, des pertes, dommages accidentels ou du vol de vos articles. _____

Les consignataires doivent être prêts à se séparer des articles de leur dépôt. Une fois que nous avons sélectionné les articles, nous mettons tous nos efforts en place pour les vendre à prix juste et ne pourront pas être récupérés lors de la période de vente. Sauf s'ils restent invendus après une période de 6 mois et que vous avez indiqué vouloir récupérer ces items.

Nom: _____

Numéro de téléphone : _____ Courriel : _____

Date : _____ Signature: _____

Nombre d'article déposé _____

Bee's Knees

seconde main

ALL consignees MUST agree to the terms of this contract in order to consign with us.

Please initial next to each line to indicate that you agree.

We favor deposits of a minimum of 6 items, clothing, bags and fashion accessories in excellent condition for women. Items must correspond to the current season and be clean (no tears, holes, stains, missing buttons, etc.) and be presented in reusable bags.

Following your deposit we carry out an evaluation of the merchandise, Bee's Knees Seconde Main determines all the prices. Items are generally priced at 30%-40% of the original retail price and we reserve the right to apply discounts to encourage sales. _____

You will receive a price list and deposit agreement by email within **10 business days**. _____

If during our price evaluation, certain items of clothing were not chosen for the deposit, you will have 5 days following our email to come forward and collect your items before they are donated to a charity.

Please decide below whether you would like to donate or take back the items if they remain unsold after six months. This is your **ONLY** chance to collect their items. If donation is chosen, we will donate any items not available for sale to charity. __

- Recover items that have not been sold.
- Put them in donations.

FUNCTIONING

Consignors receive a % of the sale price of their items once sold.
This amount can be used as store credit or paid as a fee-free electronic transfer (over \$50).
It is up to you, the consignee, to write to us at info@boutiquebeesknees.com about the status of your account when the monthly results are published _____

Although we take the protection of your items very seriously, we are **NOT** responsible for any loss, accidental damage or theft of your items. _____

Consignors must be prepared to part with items in their deposit. Once we have selected the items, we make every effort to sell them at a fair price and cannot be recovered during the sale period. Unless they remain unsold after a period of 6 months and you have indicated that you want to recover these items.

Name: _____

Telephone number: _____ Email: _____

Date: _____ Signature: _____

Number of articles submitted _____